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令和４年度第１１回 阿波市教育委員会定例会会議録 

 

１ 日  時  令和５年２月２１日（火） 

    開会 午後２時００分 

    閉会 午後３時００分 

 

２ 場  所  阿波市役所 本庁 ３階 ３０６会議室 

   

３ 出席委員 

教   育   長   髙 田   稔 

教育長職務代理者   庄 野 憲 二 

委      員   重 清 由 充 

委      員   森 本 匡 史 

        委      員   細 川 敬 雄 

 

４ 会議出席者 

        教 育 部 長   森 友 邦 明 

        教 育 次 長   佐 藤 正 彦 

        教育次長兼教育総務課長   酒 巻 達 也 

        学 校 教 育 課 長   前 田 耕 志 

        社 会 教 育 課 長   板 東   毅 

        学校給食センター所長   矢 部 泰 世 

    （書記）教育総務課課長補佐    佐 坂 景 子 

 

５ 議題 

（１）阿波市新成人祝金支給要綱の制定について 

（２）阿波市修学旅行費補助金交付要綱の制定について 

（３）阿波市立中学校生徒自転車ヘルメット購入補助金交付要綱の一部改

正について 

（４）阿波市奨学金等返還支援助成金交付要綱の一部改正について 

（５）令和４年度阿波市一般会計補正予算（第９号）教育委員会所管部分に

ついて 

（６）令和５年度阿波市一般会計予算教育委員会所管部分について 

（７）準要保護の認定について 

（８）阿波市教育委員会表彰について 
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会議の大要は、次のとおり。 

 

【髙田教育長】定例会を開催する旨を告げる。 

 

前回会議録の承認について 

【髙田教育長】前回会議録の承認について何かご意見ございませんか。 

  〈質 疑〉 

なし 

【髙田教育長】それでは承認いたします。 

 

教育長の報告について 

【髙田教育長】１月２６日から２月２１日までの、主だった教育委員会行事について報告。何

かご質問はございませんか。 

〈質 疑〉 

なし 

【髙田教育長】報告を終わり、議事に進みたいと思います。 

 

議案第１号 「阿波市新成人祝金支給要綱の制定について」  

【髙田教育長】議案第１号「阿波市新成人祝金支給要綱の制定について」事務局より説明をお

願いします。 

【板東社会教育課長】阿波市新成人祝金支給要綱の制定について説明。 

【髙田教育長】ただいまの、議案第１号についてご質問等ございませんか。 

 〈質 疑〉 

   【庄野委員】第２条の（２）に１０月１日現在において３箇月以上阿波市に住所を有 

    することとありますが、この３箇月というのはどういう理由で決められたのですか。 

   【板東社会教育課長】あまりないケースだとは思いますが、学校に通っている方以外 

    の方も対象になりますので、この祝金の支給を受けるためだけに住民票を阿波市に 

    移すことのないよう、７月１日から住民票がある方とさせていただきました。この 

    ３箇月につきましては、他の市町村等も調べまして合わせた形となっております。 

【髙田教育長】それではお諮りします。議案第１号「阿波市新成人祝金支給要綱の制定につ

いて」は原案のとおり決定することにご異議ございませんか。 

【各委員】異議なし 

【髙田教育長】異議なしと認め、議案第１号については、原案のとおり決定されました。 

 

議案第２号 「阿波市修学旅行費補助金交付要綱の制定について」 
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【髙田教育長】議案第２号「阿波市修学旅行費補助金交付要綱の制定について」事務局より説 

 明をお願いします。 

【前田学校教育課長】阿波市修学旅行費補助金交付要綱の制定について説明。 

【髙田教育長】ただいまの議案第２号についてご質問等はございませんか。 

  〈質 疑〉 

    なし 

【髙田教育長】それではお諮りします。議案第２号「阿波市修学旅行費補助金交付要綱の制定

について」は、原案のとおり決定することにご異議ございませんか。 

【各委員】異議なし 

【髙田教育長】異議なしと認め、議案第２号については、原案のとおり決定されました。 

 

議案第３号 「阿波市立中学校生徒自転車ヘルメット購入補助金交付要綱の一部改正について」 

【髙田教育長】議案第３号「阿波市立中学校生徒自転車ヘルメット購入補助金交付要綱の一部 

 改正について」事務局より説明をお願いします。 

【前田学校教育課長】阿波市立中学校生徒自転車ヘルメット購入補助金交付要綱の一部改正に 

 ついて説明。 

【髙田教育長】ただいまの議案第３号についてご質問等はございませんか。 

  〈質 疑〉 

    なし 

【髙田教育長】それではお諮りします。議案第３号「阿波市立中学校生徒自転車ヘルメット購 

 入補助金交付要綱の一部改正について」は、原案のとおり決定することにご異議ございませ 

 んか。 

【各委員】異議なし 

【髙田教育長】異議なしと認め、議案第３号については、原案のとおり決定されました。 

 

  議案第４号 「阿波市奨学金等返還支援助成金交付要綱の一部改正について」 

【髙田教育長】議案第４号「阿波市奨学金等返還支援助成金交付要綱の一部改正について」 

 事務局より説明をお願いします。 

【前田学校教育課長】阿波市奨学金等返還支援助成金交付要綱の一部改正について説明。 

【髙田教育長】ただいまの議案第４号についてご質問等はございませんか。 

  〈質 疑〉 

    なし 

【髙田教育長】それではお諮りします。議案第４号「阿波市奨学金等返還支援助成金交付要綱 

 の一部改正について」は、原案のとおり決定することにご異議ございませんか。 

【各委員】異議なし 
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【髙田教育長】異議なしと認め、議案第４号については、原案のとおり決定されました。続き 

 まして、議案第５号及び議案第６号につきましては、令和５年第１回阿波市議会定例会に提 

 案予定の案件となります。 また、議案第７号につきましては、個人情報が含まれる内容とな 

 りますので、会議規則第１７条の規定により秘密会とし、非公開としてよろしいか。 

【各委員】異議なし 

【髙田教育長】異議なしと認め、議案第５号から第７号は秘密会とし、非公開といたします。 

 

〈秘密会〉 

 

【髙田教育長】秘密会を終了します。 

 

議案第８号 「阿波市教育委員会表彰について」 

【髙田教育長】議案第８号「阿波市教育委員会表彰について」事務局より説明をお願いします。 

【酒巻教育総務課長】阿波市教育委員会表彰について説明。 

【髙田教育長】ただいまの議案第４号についてご質問等ございませんか。 

  〈質 疑〉 

    なし 

【髙田教育長】それではお諮りします。議案第８号「阿波市教育委員会表彰について」原案の 

 とおり決定することにご異議ございませんか。 

【各委員】異議なし。 

【髙田教育長】異議なしと認め、議案第８号については、原案のとおり決定されました。以上 

 で本定例会に付議された議案は全て終了しました。 

 

その他 

【佐藤教育次長】教育委員会の入学式出席について説明。 

【髙田教育長】ただ今の件で何かご質問等はございませんか。 

  〈質 疑〉 

   【庄野委員】マスクは各学校の方針に合わせるような形になりますか。 

   【佐藤教育次長】卒業式については、県からの通知には保護者、来賓はマスクを着用と 

    いうことで、児童生徒のみマスクの着用は個人の判断によるという形となっています。 

    参加人数等については、また校長会等を通じて計画をしているところです。 

   【髙田教育長】卒業式と入学式はそれほど日にちは変わらないのですが、国から２月初 

    旬に通知が来まして、ある程度卒業式は少し緩和しているんです。ただ、４月１日か 

    らは、学校の教育活動に関しては、もう一段階緩めるというようなこともございまし 

    た。さらに、５月８日、５類相当になった時期にはもっと方針が変わるといったこと 
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    も予告されています。それで、卒業式に関しては、阿波市教育委員会からの来賓は一 

    人だけ、祝辞はなしとしてはいますが、国の方は来賓や保護者の参加人数の制限は必 

    要ないと言っています。でも、それはあくまでも基本であってという、国の方針があ 

    りますので、ある程度統一はしたいものの、学校もやはり地域の感染状況であったり、 

    規模もあったりしますので多少は違うと思います。入学式は祝辞をそろそろしないと 

    いけないなと思っておりますので、ぜひともよろしくお願いします。入学式は、でき 

    るだけ卒業式よりは保護者、来賓の方は制限をかけないように、今度の校長会でお伝 

    えさせていただこうかなと。 

【佐藤教育次長】阿波市教育支援センターについて説明。 

【髙田教育長】ただ今の件で何かご質問等はございませんか。 

〈質 疑〉 

  なし 

【髙田教育長】ほかに何かございませんか。 

【酒巻教育総務課長】令和５年度会計年度任用職員選考試験結果について説明。 

【髙田教育長】ただ今の件につきまして、何かご質問はございませんか。 

  〈質 疑〉 

    なし 

【髙田教育長】以上をもちまして、第１１回阿波市教育委員会定例会を閉会いたします。あり

がとうございました。 

 

 

 

閉     会 
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上記のとおり相違ないことを証明します。 

 

 

 

令和５年２月２１日 

        

 

教 育 長 

 

 

教育長職務代理者 

 

 

委       員 

 

 

委       員 

 

 

委       員 

 

 

教育総務課課長補佐 


